
 

 

 

CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.   45                             INTERPELLANZA 
 
     
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL  25  GIUGNO  2018   –   ORE   19,00 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle adunanze 
consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del Presidente  Luca Deri e dei 
Consiglieri: 
 

ALESSI Patrizia  CRISPO Michele LEMMA Francesca  

AUSILIO Ernesto D’APICE Ferdinando LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi DE SENSI Serenella  MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DERI Luca MARTINO Francesco 

BESSONE Stefania GARIGLIO Giulia MOISO Daniele 

BOMBACI Rosaria GIOVANNINI Domenico PINTO Rocco  

CAMMARATA Giuseppe LA MENDOLA Giuseppe SABATINO Silvio 

CREMONINI Valentina LANTERMINO Davide  

   

 
in totale con il Presidente n. 23 Consiglieri presenti 
 
risultano assenti i Consiglieri:  Ciacci,  Chiummento.  
 
con l’assistenza del Segretario:  Italo FRASCAROLI 
 
 
ha  adottato in 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
 
 
OGGETTO: AREA PEDONALE GIARDINI BALBO. INTERPELLANZA ALLA SINDACA.  
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 



 

 

 

 
 

IL CONSIGLIO  DI CIRCOSCRIZIONE 
 

CONSTATATO  CHE 
 

nell’area di borgo Vanchiglia esiste un’area adibita a Isola Pedonale in Via Cesare Balbo 
nominata “le cancellate” adiacente a 2 plessi scolastici dove tutti i giorni i bambini giocano prima e 
dopo l’impegno scolastico. 
 Che tale zona viene usufruita anche da anziani, cittadini e possessori di animali da 
compagnia. 
 

CONSTATATO INOLTRE CHE 
 
 nella suddetta area esistono da più di 10 anni degli inserti nella pavimentazione in moquette ormai 
usurati dal tempo, in condizioni di usura e igiene molto precaria e che spesso gli animali espletano i loro 
bisogni in questi inserti. 
 

RISCONTRATO CHE 
 
 interpellati i residenti sulla questione, suggeriscono la rimozione di tali inserti, perché 
inidonei alla zona frequentata dai bambini. 
 Propongono inoltre di sostituire la moquette usurata con cemento colorato, di facile 
sostituzione che potrebbe venire usato dai bambini come gioco e con costi molto contenuti. 
 

 INTERPELLA LA SINDACA 
  
 per sapere se è a conoscenza della problematica in oggetto e cosa intende fare o proporre per 
la risoluzione del problema. 
 Si richiede inoltre opportuna cartellonistica riguardante la rimozione delle deiezioni canine, 
problema presente e molto sofferto dai residenti a dai bambini delle due scuole. 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 
procede alla votazione nei modi di legge.  
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti    :  n.   23 
Votanti   :  n.   19 
 
Astenuti   :  n.     4   
BESSONE / BOMBACI / LANTERMINO / LEMMA. 
 
Voti favorevoli  :  n.   18 
ALESSI / AUSILIO / AZEGLIO / CAMMARATA /  CREMONINI / CRISPO / D’APICE / DE 
SENSI /  DERI / GARIGLIO / GIOVANNINI / LA MENDOLA / LUVISON / MARCHITELLI / 
MARTINO / MOISO / PINTO / SABATINO 
 
Voti contrari    :  n.    1    
BERGHELLI  
 
 


